

undang ini, perusahaan berkewajiban dalam melaksanakan program *corporate social responsibility* (CSR). Makadari itu telah teritulis dalam undang-undang tersebut maka keadilan harus ditegakkkan, jika terjadi penyelewengan bisa menuntut haknya karena melanggar peraturan yang sudah tertulis dalam undang-undang.

Munculnya konsep CSR ini sebutan dari masyarakat yang telah dimodernisasi yang memandang kondisi pengelolaan sumber daya alam oleh perusahaan. Dalam kondisi ini mengakibatkan dampak lingkungan dan ekonomi bagi suatu daerah. Terutama daerah yang terdampak aktifitas pertambangan minyak dan gas. Dari sini lah perusahaan bertanggung jawab dalam melaksanakan bantuan dalam bentuk kesehatan, tempat tinggal yang layak, pekerjaan bahkan sampai nutrisi yang diberikan kepada masyarakat perusahaan dapat menjamin itu semua, karena bentuk dari tanggung jawab itu sendiri,

Selaku perusahaan BUMN yang bergerak dalam pembuatan bahan bakar transportasi PT. Pertamina RU VI Balongan mengerti pentingnya memperhatikan dan menjamin kepuasan konsumen. Berjalan dan berdirinya usaha PT. Pertamina RU VI Balongan tidak lepas peran masyarakat di lingkungan sekitar. Makadari itu pihak perusahaan mengerti pentingnya membangun hubungan yang baik dengan masyarakat sekitar perusahaan. Oleh sebab itu, PT. Pertamina RU VI Balongan akan tetap melakukan komitmennya untuk melakukan tanggung jawab sosialnya kepada masyarakat.

Salah satu perusahaan yang bertanggung jawab melaksanakan *golden rules* yaitu PT. Pertamina RU VI Balongan. Perusahaan ini harus mampu membentuk hubungan baik dengan masyarakat yang berada disekitar perusahaan maupun yang berjarak jauh dengan perusahaan. PT. Pertamina Refinery Unit (RU) VI Balongan merupakan kilang keenam dari tujuh kilang Direktorat Pengolahan PT Pertamina (Persero) dengan kegiatan utamanya adalah mengelolah minyak mentah (crude Oil) menjadi produk-produk BBM (Bahan Bakar Minyak) non BBM dan Petrokimia.

PT Pertamina (Persero) diketahui masyarakat sebagai Perusahaan BUMN yang dahulu bernama Perusahaan Pertambangan Minyak Dan Gas Bumi Negara. Tingkat